
  

 

              ７月８日の餅田川はアシ

が生い茂り、大雨になれ

ば、近隣への被害が心配

されます。大分県河川課

へ、関係住民と改修の申

し入れをおこないました。 

(県議会会議室にて)    担当課は「周辺住民の声

をお聞きし、現地調査をして考える｣と回答。 

 

              ７月１５日、大分土木事務

所・河川砂防課と現地の現

状を調査し、周辺住民の意

見・要望をお聞きしました。

担当課は「持ち帰って検討

する」との回答でした。 

(賀来西地区の餅田川にて)  大分県の申し入れ・現地調 

調には堤県議も参加しました。 

 

 

 

７月１８日、東部公民館で開催さ 

れました。コロナ禍で「誰一人も

取り残さない」危機打開に全力を

挙げることが、交流されました。 

経過報告・方針(案)は全会一致で

採択され、新役員も承認されまし

た。私は来賓として連帯のあいさ

つをおこないました。                           

 

 

             佐賀関に更地になった宅地の

擁壁が倒れかけていることか

ら佐賀関支部の方と現地調査

し、左官業者(大分民商会員)に 

見積もりなどを依頼しました。 

 

 

  

        ときー８月２１日(土)１４時開会 

ところー旧一尺屋小学校体育館 

１部―田村貴昭衆議院議員の国会報告 

２部―第２回総会 

田村貴昭衆議院議員は、昨年１２月に

一尺屋地区の風力発電計画予定地を視察

し、住民と懇談しました。今年４月には 

衆議院環境委員会で、関西電力の住民不在の姿勢をだしま

した。どなたでも参加できます。 

 

 

「五輪より命を守れ」、新 

型コロナ対策の無為無策な 

ど、菅内閣の支持は急落し 

ています。次期総選挙で、 

は、菅政権を退陣に追いこ 

(街頭から訴える福間)   み「国民が主人公」の新し

い日本の政治を、ご一緒につくっていきましょう。 

●野党と市民の共闘の発展、  

ぶれない日本共産党の大躍

進のために、「比例は日本共

産党、大分１区は山下かい」 

              とご家族・友人に声かけを

ひろげましょう。 

●スポット宣伝、街頭宣伝の運転者・旗もち ●ビラ配布 

掲示板の設置、ポスターの貼りだしなどにご協力ください。 

●３人よれば、｢日本共産党を語る｣つどいを開きましょう。 

( )  

８月７日(土)１４時より、首藤善友氏の事務所開きです。

事務所開きへのご参加、ビラ配布にご支援をお願いします。 
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